やってみよう

高岡市立千鳥丘小学校 第3学年 学年だより 令和5年4月28日

先日は学習参観や学年懇談会へのご参加ありがとうございました。3年生になって1か月が経ち、子供たちは新しい生活にも慣れてきたようです。休み時間には、グラウンドに出て、積極的に体を動かして遊んでいます。学習や当番、係活動等にも少しずつ慣れ、軌道にのってきました。5月は、運動会があります。一人一人が目当てをもち、自分の力を十分に発揮できるように励ましていきたいと思います。ご家庭でも早めの就寝や、朝食の摂取等、お子さんの体調管理をよろしくお願いします。



20日(土)の運動会に向けての練習が始まります。暑い中での練習が予想されます。体調管理 (朝食を食べる・十分な睡眠をとる・汗の始末をしっかりする)や服装(半袖体操服・短パン)、持ち物(ハンカチ・汗ふきタオル・水筒)の準備をよろしくお願いします。



新しい学習、がんばっています!



◎外国語活動

外国語活動では、友達や JTE の下口先生とコミュニケーションを取りながら、外国の文化や外国語に親しんでいます。これまでは、自己紹介の仕方や世界の挨拶を学習しました。 3 年生の学習では、チャンツ (リズムに合わせて英文を言う) や歌を多く取り入れて楽しい雰囲気の授業を心がけています。ご家庭でも、ぜひリズムに合わせたり、歌を歌ったりして楽しんでみてください。

◎習字

毛筆の学習が始まりました。みんなドキドキしながら、筆で書く楽しさを味わい、意欲的に取り組んでいます。毛筆の学習があった日には持ち帰ってきた半紙を家で始末したり、筆を洗ったりするなど、次に使いやすいように準備するよう、声かけをお願いします。

書写の授業がある日には、習字セットと一緒に以下のものを持たせてください。

- · 新聞紙 2~3枚
- ・墨のついたごみを入れるビニル袋
- ※ 太筆は、毎回家で洗います。次回までに固まらない程度に、墨を落とします。瓶やペットボトル等に水を入れ、その中で洗うと、洗面所を汚さずにきれいにすることができます。
- ※ 小筆は洗いません。新聞紙の補充等もお願いします。

◎算数

3年生では、わり算の学習が始まります。わり算は、かけ算が基本になっています。また、高学年で習う内容にもかけ算が深く関係してきます。2年生の後半に、子供たちは九九を学習しています。これからの算数の学習では、九九の暗唱は、必要条件になります。そこで、子供たち一人一人に暗唱をさせ確認したところ、すらすらと九九が言える子供は半数ほどでした。お風呂場で暗唱したり、ストップウオッチで暗唱のタイムを計測したりするなど、ご家庭でも、お子さんと一緒に九九の練習をお願いします。今後の学習のため、そして子供たちのためにも、九九の徹底を図りたいと思っています。ご協力お願いします。

1000